



médicos COLEGIO LAS PALMAS

El Colegio de Médicos de Las Palmas inaugura nueva sede en Lanzarote

- **Multiplica por cinco la superficie de su sede anterior, pasando de 120 a 620 m²**
- **Se traslada a un edificio propio de dos plantas**
- **Está situado en la Carretera de San Bartolomé número 52, muy bien conectado con los centros hospitalarios y de atención primaria de Arrecife**
- **Ofrece un interior diáfano de dos plantas, configurable para las necesidades actuales y futuras de los médicos de Lanzarote, como formación, eventos, etcétera**

Arrecife, 24 de abril. Los médicos de la isla están de enhorabuena, su Colegio de Médicos inaugura la nueva sede, más grande, más cómoda y llena de posibilidades. Es un edificio propio de dos plantas que quintuplica su antigua superficie disponible. Se pasa de estar en un piso oficina de unos 120 m² a un edificio propio de 620 m².

La nueva sede está situado en la Carretera de San Bartolomé número 52, una de las vías más conocidas y transitadas de la capital. Su ubicación es idónea, por cercanía, conexión, facilidad de aparcamiento y estar cerca de los principales centros hospitalarios y de atención primaria de Arrecife. Con esta inauguración se cumple el compromiso de la Junta Directiva para renovar y dotar de más espacio a los colegiados en Lanzarote.

Al **acto de inauguración** de la nueva sede del Colegio de Médicos de Las Palmas en Lanzarote acudieron los miembros colegiales del Órgano de Representación de la Isla, así como diversas autoridades de Sanidad del Gobierno de Canarias, Cabildo y Ayuntamiento de Arrecife.

Pedro Cabrera, presidente del Colegio de Médicos de Las Palmas, dedicó unas palabras a los asistentes en las que destacó el papel de los médicos en la sociedad y la importancia de los Colegios de Médicos, “su presencia y



su actividad es muy importante no sólo para los médicos sino para la sociedad en general”. En este sentido, celebró las nuevas instalaciones, que “ya están actualizadas a las necesidades actuales y futuras”.

“La evolución de la colegiación médica ha ido aumentando desde los años 60, en la que únicamente había 16 médicos. A principios de la década de 2000, rondaba los 250. Hoy en día, a la Isla le cuidan cerca de 700 médicos”, comentó en la inauguración Carlos García Zerpa, vocal del Colegio entre los años 2006 y 2010.

Por su parte, Vicente Román Peris, vocal desde el 2010 hasta 2018, alabó la evolución de los espacios físicos de la Institución en Lanzarote, alineado con el crecimiento de la colegiación. La primera sede, explicó, era de una sola habitación, oscura y en una calle secundaria. “La siguiente, que viví en primera persona su adquisición en 1999, era una oficina exterior con mayor capacidad con un pequeño salón de actos”, recordó. Y concluyó, “ahora, este edificio, será un símbolo para la profesión médica en Lanzarote”.

Aniuska Sutil, miembro colegial del Órgano de Representación de Lanzarote, destacó que “como los únicos responsables de las decisiones a adoptar para los médicos de Lanzarote, escuchamos a nuestros colegiados y vimos que era el momento de crecer en espacio y comodidades”. Recuerda que analizaron la viabilidad de buscar un nuevo inmueble con muchas más ventajas, con el fin de cubrir las nuevas y actuales necesidades, “que, como la sede anterior, durase otros 20 años”, explicó.

El nuevo inmueble cuenta con muchas ventajas y posibilidades frente al antiguo, una oficina en una primera planta en el centro de la ciudad, con más de dos décadas de uso. La nueva sede consta de un edificio propio con entrada directa a pie de calle, de dos plantas y azotea transitable. En suma, la superficie asciende hasta los 620 metros cuadrados útiles.

Entre sus principales características, el interior es diáfano en ambas plantas, lo que permite configurarlo para las necesidades actuales y futuras, como formación, eventos, etcétera.